

2016(平成28)年度 松江北高校 十大ニュース

▼国公立大学(現浪計188名合格)

平成28年3月31日

東京大学4名、京都大学4名、国公立医学科8名を含む188名の生徒が国公立大学に合格しました。そのうち、難関10大学(北海道大・東北大・東京大・東京工業大・一橋大・名古屋大・京都大・大阪大・神戸大・九州大)の合格者は25名でした。

また、私立大学の合格者数は、延べ295名でした。



▼松江北高等学校創立140周年記念事業

平成28年4月～

高校創立140周年を記念し、年間通して各種事業が行われました。11月12日にはホテル一畑にて、300名を超える会員が集まって記念総会が盛大に行われました。同窓会名簿「双松」及び「松江北高等学校10年史」の発刊、「世界の人たれ北高生！基金」創設ほか、野球部招待試合、生徒・OB交流ライブの開催など、様々な事業が執り行われました。



▼島根県高等学校総合体育大会『総合優勝2連覇』

平成28年5月27日～6月5日

第54回島根県高等学校総合体育大会が開催されました。各部活動が日頃の練習の成果をさまざまなカタチで表現し、男子総合3位、女子総合3位という成績を納め、北高の総合力で『総合優勝2連覇』をつかみ取りました。



▼福田翔子さん(3年)、日本陸上競技選手権大会 /

全国高等学校総合体育大会『2大会制覇』達成

平成28年6月24～26日 / 7月28日～8月2日

6月24～26日に愛知県で開催された第100回日本陸上競技選手権大会に福田翔子さん(3年)が出場し、女子800mで優勝しました。

また、7月28日～8月2日に岡山県で開催された全国高等学校総合体育大会でも女子800mで優勝を飾り、2大会制覇を達成しました。



▼第40回全国高等学校総合文化祭

小倉百人一首かるた部門 読手コンクールの部 最優秀賞

平成28年8月1日～8月3日

広島県で開催された小倉百人一首かるた部門読手コンクールの部で、百人一首かるた部の寺井萌乃さん(3年)が、昨年の優秀読手を上回る最優秀読手に選ばれ、「日本一」の称号をつかみ取りました。8月12日には日本一の報告に知事室を訪問しました。



▼快挙！第50回ヘルンをたたえる青少年スピーチコンテスト（英語）

平成28年9月25日

校内予選を勝ち抜き、島根県大会に出場した葛尾真衣さん（1年）が松江市長賞&アイルランド大使賞（第1位）、西村美希さん（1年）が八雲会奨励賞（第6位）を受賞しました。

50回の記念大会で優勝をつかんだ葛尾さんは、2017年3月にアイルランドへ派遣され、現地でスピーチを披露します。



▼第1回松江北高校教育フォーラム 開催

平成28年10月29日

PTA活動として今年度新たに企画され、生徒・保護者・地域・大学生・教職員など総勢150名が参加しました。テーマは『～輝望発信～』。「21世紀の社会で大切にしたい力」に焦点を当てた基調講演ののち、性別や年齢、職業などの枠を超え、さまざまなテーマについて意見交換をおこなう「ラーニングカフェ」を実施しました。



▼拠点校リーダー教員事業 中間報告会

平成28年11月16日

島根県では、学習者の主体的・能動的な学びを実現するため、各教科のリーダーとなる教員を養成する取り組みがおこなわれています。本校からは、3名（国語科・英語科・数学科）が「リーダー教員」に推薦され、島根県の「拠点校」として県内の「リーダー教員」の中核となり、研究授業や研修会などがおこなわれました。



▼学習環境の整備 ～設備の更新・新設～

平成28年6月 / 12月

PTAの事業により、6月に「全教室のエアコン更新」と「実習教室のエアコン新設」を実施しました。今年度、新たにエアコンが設置されたのは物理実験室・化学実験室・生物実験室・調理室・多目的室・進路相談室の計6箇所です。また昨年度、全教室にプロジェクターおよび実物投影機が設置されたことを受け、12月には全教室に遮光カーテンを導入しました。「学び」の環境を整え、生徒の進路実現を支援しています。



▼書道部「高等学校書道パフォーマンスグランプリ島根県予選」優勝！

「高等学校書道パフォーマンスグランプリ中四国大会」出場

平成29年1月7日

12月17日（土）におこなわれた島根県予選を勝ち抜き、岡山県でおこなわれた決勝大会に出場しました。中四国地方で地区予選を勝ち抜いた9校と、特別選抜枠の1校を合わせた全10チームが出場し、「書道」を通してそれぞれの持ち味を存分にパフォーマンスしました。



(注)この記事は北高教頭、多々納雄二先生に特別制作のご協力を
いただきました。